Nos réunions

L'école de la Météorologie va quitter le Fort-de-St-Cyr au cours de l'été 1982. Les météorologistes n'auront plus l'occasion d'entrer sous ses voûtes militaires que civils.

Pour tous ceux qui gardent un attachement à ce "sinistre lieu", un dernier pèlerinage est prévu pour le SAMEDI 15 MAI 1982.

Afin d'organiser cette journée et surtout le **repas de midi** en fonction du nombre de participants, faites-nous connaître vos intentions sans faute avant le **1er avril**, délai de rigueur, à l'adresse de l'AAM à Trappes.

Les sorties parisiennes du 1er mercredi soir déjà programmées par l'ancien Bureau sont les sulvantes:

- 6 janvier : choucroute chez DOUCET, gare de l'Est;
- 3 février : couscous chez KACI à Gennevilliers;
- 3 mars : restaurant la REUNION à Paris;
- 7 avril : l'ORIENT-EXPRESS d'Issy-les-Moulineaux;
- 5 mai : Auberge du Château à Dampierre Vallée de Chevreuse.

Pour ces réunions, aucune convocation ne sera envoyée. Prévenir de sa participation **8 jours avant la date** au 051.27.90 (Simone TREUSSART ou Gilbert BOISSEAU)